



# Málaga alcanza récord histórico de participación en la carrera solidaria de PONLE FRENO con 3.500 corredores

**El concejal de Deportes, Borja Vivas, acompañado de representantes de Atresmedia y Fundación AXA y del bicampeón del mundo de maratón y embajador del circuito PONLE FRENO, Abel Antón, han arropado la cita celebrada este sábado**

**Como en todas las carreras de PONLE FRENO los fondos se destinarán a proyectos para ayudar a las víctimas de tráfico o que ayuden a evitarlas. En este caso, será para el proyecto socio educativo de prevención 'Aulas vivas'**

**09/06/2025**

La marea solidaria por las víctimas de accidentes de tráfico y la Seguridad Vial **ha cruzado la meta en Málaga con un éxito sin precedentes**. Ha sido, un año más, de la mano de **PONLE FRENO**, la mayor plataforma de acción social impulsada por el grupo **Atresmedia** junto a Fundación **AXA**, que ha celebrado este sábado su carrera solidaria en la capital malagueña en una edición nocturna **que ha batido todos los récords** en esta ciudad: **3.500 participantes se han sumado a la convocatoria** haciendo sonar más fuerte que nunca el lema de PONLE FRENO: *"No te pares, hoy correr salva vidas"*.

Junto a ellos, distintas autoridades han llevado la pancarta de la iniciativa y han querido arropar la cita: **Borja Vivas**, concejal de deporte de Ayuntamiento de Málaga, **Dani Pérez**, director general de Deportes del Ayto. Málaga, **Josep Alfonso**, presidente del Centro de Estudios y Opinión Ponle Freno AXA y director general Fundación AXA, **Roberto Sánchez**, director agentes Territorial Sur AXA, **Eva María Laguna**, directora de Marketing de CGA, **Edmundo García Nieto**, teniente del Subsector de Tráfico de Málaga de la Guardia Civil, **Carlos Jiménez**, responsable comercial Atresmedia Radio Málaga, **Adrián Misa**, coordinador de proyectos Andalucía Stop Accidentes, **M<sup>a</sup> de los Angeles Villafranca**, delegada de Andalucía de STOP Accidentes, **Pablo López-Barajas**, director general Atresmedia Eventos, **Alejandro Juarez**, gerente de marketing Grupo Los Marangós, **Santino Marangós**, Socio Grupo Los Marangós, **Pilar Suárez**, gerente de Centro Comercial Rosaleda, **Manu Sánchez**, director 'Noticias de la Mañana' de Antena 3, **Abel Antón**, Bicampeón del Mundo de Maratón, **Martin Fiz**, campeón del Mundo de Maratón y **Avelino Barrionuevo**, concejal del área de Seguridad.



## Los fondos se destinarán al programa de prevención 'Aulas Vivas'

**En 2025, PONLE FRENO redobla esfuerzos y también metas**, pues vuelve a marcarse el **objetivo de superar sus propias marcas**. Un ambicioso reto, y más después de que el año pasado ya batiera sus propios récords, gracias a la participación de 34.231 personas en total en sus distintas carreras, y la mayor recaudación de toda su historia con más de 387.144 euros para destinarlos íntegramente a las víctimas de tráfico solamente en 2024.

Y, hasta el momento, el Circuito de Carreras de PONLE FRENO de 2025 lo está consiguiendo, pues ya ha conseguido **récord histórico en todas las ciudades en las que ha parado este año**: Badalona, Palma, Zaragoza y ahora Málaga.

**Un año más, lo que no cambia es su fin, pues toda la recaudación es para las víctimas de accidentes de tráfico o para proyectos que ayuden a evitarlas**. De esta forma, los fondos que se consigan de las inscripciones de Málaga serán para **'Aulas Vivas'**, programa socio educativo de prevención impulsado por Stop Accidentes que promueve la reflexión sobre los comportamientos de riesgo en la movilidad, marcando las líneas de acción de los valores de responsabilidad, corresponsabilidad, solidaridad, convivencia, respeto y autonomía. Están dirigidos a la comunidad educativa de los centros escolares, alumnado de educación primaria, secundaria obligatoria, bachillerato y formación profesional.

A través de talleres, de 50 minutos de duración para la sesión teórica y una sesión opcional práctica de 50 minutos, se busca evitar prácticas de riesgo y mitigar las consecuencias de los siniestros de tráfico en la población de la provincia de Málaga. Entre los objetivos que se marca están promover la convivencia y la prevención en el uso de las vías públicas, identificar situaciones de movilidad seguras e inseguras, fomentar valores viales positivos, reducir riesgos y consecuencias de accidentes, y saber cómo actuar correctamente ante un siniestro aplicando el protocolo PAS.

## Los ganadores de la PONLE FRENO en su parada en Málaga

Con la colaboración de **CGA Red de Talleres** como patrocinador oficial y con **JOMA** como patrocinador deportivo, la PONLE FRENO de Málaga ha vuelto a contar con un marco incomparable, arrancando en el Puerto, a la altura de la Terminal B de Cruceros, y atravesando distintos recorridos para [los circuitos de 5 y 10 kilómetros](#), mientras que las carreras infantiles se han celebrado previamente.

Los ganadores y ganadoras en sus distintas modalidades han sido:

### Modalidad 10 kilómetros Masculino

- Ángel Accino Suárez
- Antonio Jesús Aguilar Conejo
- Mario García Moreno



### **Modalidad 10 kilómetros Femenino**

- Patricia Bueno Pérez
- Marianita Bachella
- Tania Tolomeo

### **Modalidad 5 kilómetros Masculino**

- Alejandro Cañas del Palacio
- Alonso Zurro Sánchez- Colomer
- Riccardo Dallosso

### **Modalidad 5 kilómetros Femenino**

- Giulia Cordazzo
- Zuzana Michalickova
- Laura Núñez Flores

### **Modalidad Handbike**

- Juan Carlos Trujillo
- Manuel Rubio
- Carlos Vilanova

Un año más, **PONLE FRENO**, en esta iniciativa única en España, quiere seguir **componiendo el circuito de running más global del territorio nacional**, tratando de llegar a todos los rincones de España y promoviendo activamente la participación de todos los niveles de edad, desde los más pequeños en las carreras infantiles hasta los más mayores, dando la oportunidad de participar incluso andando en la carrera de 5 kilómetros.

El Circuito de Carreras de PONLE FRENO vuelve a llegar en 2025 a su **máximo de ciudades participantes**, punto de encuentro de todas las citas comprometidas con la Seguridad Vial y las víctimas de accidentes de tráfico, sumando nuevamente diez.

Tras las celebradas en **Badalona, Palma, Zaragoza** y la cita de este sábado en **Málaga**, continuará en **Valencia** (14 de junio), **Vigo** (13 de julio), **Bilbao** (21 de septiembre) -nueva incorporación de este año-, **Santander** (28 de septiembre), **Madrid** (16 de noviembre) y **Las Palmas de Gran Canaria** (30 de noviembre). Para el circuito de este año, volverá a contar con CGA Red de Talleres como patrocinador oficial y con JOMA como patrocinador deportivo.

### **PONLE FRENO, corriendo para salvar vidas desde hace 17 años**

Con el calendario de 2025, **PONLE FRENO** quiere seguir haciendo más grande que nunca su huella, esa marca que continúa después de cruzar la meta a través de la recaudación de las carreras. Una recaudación que se consigue gracias a las inscripciones de todas las personas que participan y que se destina, desde el principio y de manera íntegra, a proyectos en apoyo a víctimas de accidentes de tráfico, en un claro ejemplo que refleja la filosofía con la que nació esta iniciativa de traspasar las pantallas y las ondas para crear un impacto directo en la sociedad que ayude a personas con nombres y apellidos.



Esta huella ha logrado recaudar, desde que comenzó su recorrido en 2008, **más de 3 millones de euros para desarrollar proyectos con diferentes instituciones y organismos dedicados a que las víctimas de accidentes de tráfico** puedan tener una mayor calidad de vida o impulsen iniciativas de prevención y concienciación. Y **350.000 corredores** han participado en alguna de las carreras de PONLE FRENO en sus distintas modalidades y lugares.

Para que los ciudadanos se animen a participar, los canales de **Atresmedia Televisión** y **Atresmedia Radio** volverán a volcarse en el trabajo de **PONLE FRENO** para reducir las víctimas de tráfico y los accidentes, al igual que desde [ponlefreno.com](http://ponlefreno.com) y en las redes sociales de la iniciativa.